
■司会　プログラム委員会副委員長

　　　　　　　　　　　　　　梅田俊幸会員

■開会点鐘　　　　会長　小髙　俊明

■お客様紹介　　　会長　小髙　俊明

本日のお客様は

日野市教育長　　米田裕治様

日野市教育委員会　ICT活用教育推進室主任　島

嵜靖治様です。米田裕治様には卓話をお願いしまし

た。よろしくお願いします。

■「四つのテスト」、ロータリーソング「それでこそ

ロータリー」  今月の歌「この道」　斉唱

　　　　　　　 ソングリーダー　　本田　誠会員

■ニコニコ報告　親睦委員会　副結城祐純委員長

　ニコニコメッセージ紹介、後記　　

■出席報告　クラブ管理運営委員会　本田 誠会員

  報告 内容後記

■会長報告　会長　小髙　俊明　

例会に先立ち、臨時理事会を開催いたしました。

残念ですが、加藤善己会員より退会届が提出されま

した、ご病気が原因でございます。誠に残念でござ

いますが、やむを得ないかとのこと、理事会で承認

を頂ました。今年度末２０１８年６月末を持って退会

いただくこととなります。

現在の会員数は、２４名となります、会員増強がさら

に必要かと思います。次年度会長天野様より３０名

を目標としますとのお話しをいただいております。

皆様のご協力をお願いいたします。

次年度の地区大会は、グアムでございます（２０１９

年２月２２～２３日）出席をお願いいたします。

本日の卓話は、日野市教育委員会教育長米田教育

長にお越し頂きました。米田様どうぞよろしくお願

いいたします。

以上、会長報告とさせていただきます。

■幹事報告　幹事　河野和正

1.ガバナー月信・ハイライトよねやま・バギオだよ

り・函館五稜郭会報が届いてます。

2.コスモスアヴェニュー事業の案内

6月17日（日）浅川スポーツ公園。万障お繰り合わせ

の、皆さんお出かけください。

3.ロータリー手帳をお持ち帰りください。

4.来期になりますが、7月22日（日）秋川ニジマス釣

りバーベキューを予定しています。(マス釣り懇親会

案内参照）

5.インターアクト年次大会の案内が届いてます。

6.臨時理事会が開催され、6月30日をもって加藤善己

会員の退会が認められました。健康上の理由です。

■委員会報告　グルメ部　本田　誠部長

次年度7月22日（日）「ニジます釣り」移動例会にし

ました。詳細は追って送ります。ご報告いたします。

■卓話講師紹介　　直前会長　馬場弘融

日野市の教育行政トップであります米田教育長にお

越しいただきました。日野市の教育は近隣に比べて

も、大変良い教育をしています。卓話の時間30分で

は短いと思いますがよろしく御願いします。
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■卓話「教育のまち　日野」

　　　　　日野市教育委員会委員長　米田裕治様

持参した資料は後ほど目を通してくださいと前置き

されて、ご自身で編集された映像を用いて、日野市

の教育について，大変分かりやすくお話をいただき

ました。

貴重な御時間をありがとうございます。子供たちが

自ら作る地域と共に学びの場をつくっていきたい。

パンフレット参照

（豊田小の実践をビデオで流す。）

総合的な学習の例として皆様に見ていただきました。

地域の中に出ると子供はやってみたいな・・という

事を思う。地域の人は子供たちの考え方がすばらし

いと思う。世の中と結びついている、世界観、価値

観が知識教養を関連づけていければ大人になった

時に力になる。僕ら、日野っ子が未来をつくる。

子供たちはそれぞれの特色があります、算数に関し

ては力によってわけている。英語は少人数とか、教

科によってさまざま。各学校に４０台のパソコンを

備えている、LANの環境が大変。

我が学校を応援してください。

●謝辞　　会長　小髙　俊明

社会に出て、個人的に思うのは初等中等教育が大

事。日本が外国から評価されている最大の理由は初

等中等教育を担っている方々のお力ではないかと

思っています。ご苦労は山のようにあると思います

が、お身体ご注意され、これからもよろしくお願い

いたします。

■閉会点鐘　会長　小髙　俊明

ニコニコメッセージ
小髙俊明さん・・米田裕治日野市教育長様、日野市教育委員会
ICT活用教育推進室主任　島嵜星靖治様、本日の卓話どうぞ
よろしくお願い申し上げます。

河野和正さん・・新選組まつり、最高の盛り上がりで楽しく参
加させていただきました。パレードが雨で２周目が中止に
なったので残念です。米田教育長卓話よろしくお願いいたし
ます。
本田　誠さん・・気温の変化について行きましょう！！
梅田俊幸さん・・本日司会を担当致します。メールボックスに
明治神宮の創建百周年事業のお願いを入れさせて頂きまし
た。宜しくお願い申し上げます。本日卓話講師米田教育長、宜
しくお願い申し上げます。
平　良信さん・・アメフトの試合、母校でもある日本大学のプ
レーは見ていて腹立たしい。♪フェアプレー日大♪立て！打
て！勝て～♪という応援歌があったはずだが・・・。
渡邉良勝さん・・本日は娘の何回かとは言えない誕生日なの
でニコニコします。
天野武雄さん・・日野市教育委員長米田様、本日の卓話よろし
くお願い致します。本日、東光寺（小）、第三（小）のモミ出し
を行いました。生徒のまいた種が立派に出ておりました。
生沼通男さん・・ようやく花粉シーズンが終わりました。と
思ったら暑かったり寒かったりで身体がついていくのが大変
です。
馬場弘融さん・・米田教育長、卓話ありがとうございます。
長谷川嘉則さん・先週、娘がプロポーズされたと喜んでいまし
た。男親として「おめでとう」と言ってやるべきか、ちょっと複
雑な気持ちです。２番目の娘はもう少し親元において置きた
い気持ちです・・・。
平吹正義さん・・米田教育長、卓話よろしくお願いいたします。
結城祐純さん・・先週１０日、ロータリークラブより家内（智
子）へバースデーの花が届き大変喜んでおりました。ありがと
うございます。私に、あなたからは？の一言。用意していませ
んでした・・。

※今週のメークアップ 　藤野さん　水野さん
※先々週の後メークアップ　なし

総数 出席 MU前 MU後 欠席 出席率
第1394回 25 20 2 - 3 88％

25 17 6 0 2 92％第1392回

出席報告

本日 28,000円 累計 1,248,188円
本年度目標額1,200,000円   達成率104.0％

ニコニコBOX

♦トピックス
1.5月9日、プロ野球ソフトバンク内川選手、史上51人目の2000本安打達成。
2.5月10日、バードウィーク始まる。
3.5月10日トランプ大統領、米朝首脳会談を6月12日シンガポールで行な
うと発表。
4.5月14日米国、国際社会が中東和平を懸念する中、イスラエルの大使館
エルサレムに移転
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